



### 1 そお星人が誕生日をお祝い

4月24日、曾於市公認キャラクターのそお星人が末吉町の尾之上莉依咲ちゃん宅を訪れ誕生日をお祝いました。これは曾於市観光協会が主催した「そお星人とハッピーバースデー！！」の企画で、毎月1組限定で市内在住の未就学児を訪ねます。



### 2 県トラック協会から岩川小へ寄附

4月7日、鹿児島県トラック協会から岩川小学校へ桜の木植樹などに係る寄附をいただきました。

同協会は地球温暖化防止に寄与するため、広く植樹活動を行っています。

4月に移転し新しくなった岩川小学校では、子どもたちが桜の木を囲みながら元気に走り回っています。

### 3 末吉中央公民館が温暖化防止に貢献

3月23日、曾於市産の木材を96%以上使用して建設された末吉中央公民館のCO<sub>2</sub>（二酸化炭素）固定量179トン-CO<sub>2</sub>が認証され、県より認定書が交付されました。CO<sub>2</sub>固定量認証制度は木材を利用した木造建築物による環境貢献度を「見える化」し地球温暖化に対する認識を深めるとともに、かごしま材の利用促進を図ることを目的としています。



# CONTENTS

04 曾於市の旬を食べる

## 05 特集

わたしが教室を  
開く理由

10 実は隣のスゴイ人

12 昔々のそお市

13 図書館だより

14 財部地区分譲地案内

16 年金・税金 etc.

18 今月のカレンダー

20 南九州畜産獣医学拠点を知る

21 健康インフォメーション

22 健康づくりポイント事業

24 今月の PICK UP!

26 情報掲示板

34 戸籍の窓

35 暮らしの情報



### 5 市内唯一の玉露を手摘み収穫

4月22日、財部町の本村製茶で玉露の手摘み収穫が行われました。今年は2・3月の気温が低かったため、良い生育状態で収穫されました。

### 4 農地パトロールを実施

4月20日、農地パトロール（利用状況調査）の出発式が行われました。農地の現況を把握し、無断転用・遊休農地の発生防止や解消に取り組みます。



### 7 財部北小の統合へ要望書提出

4月27日、財部北校区公民館と財部北小PTAが、児童数9人の財部北小学校と財部小学校の統合を求める要望書を提出しました。

### 6 大隅南土地改良区が設立

4月25日、大隅南土地改良区の設立となる第1回総会が開催されました。組合員が多数集まり、規則の議決や8名の理事が決定しました。

## 今月の表紙



末吉町でさつまいもなどを栽培する瀬崎農園の瀬崎由美さん。高さ3mほどの大きなトラクターを乗りこなして作業を行います。

【関連記事】10～11ページ



### 9 末吉高校同窓会が最後の活動

5月10日、末吉高校同窓会会長の吉永辰美さんが奨学資金として40万円を寄附されました。同会は高齢化のため寄附を最後に活動を終わられました。



### 8 笠木校区公民館が解散

5月8日、笠木校区公民館の解散総会が行われ市内で初めて校区公民館が解散しました。今後は笠木校区コミュニティ協議会として活動されます。